



Con militares en funciones de policías, aumentan las violaciones a los derechos humanos: Xitlalic Ceja García



La diputada federal del **Partido Revolucionario Institucional (PRI)**, **Xitlalic Ceja García** advirtió que cuando los **militares** asumen **funciones de policías**, el resultado es un aumento en las **violaciones de los derechos humanos** y la **represión** se vuelve un blanco fácil.

La legisladora poblana refirió que de acuerdo a datos de la propia **Comisión Nacional de Derechos Humanos (CNDH)**, de 2020 a la fecha se ha dado un **incremento en el número de quejas**, siendo estas **más de mil 785 violaciones graves a los derechos fundamentales**.

Tras la aprobación de la **Reforma Constitucional** para que la **Guardia Nacional** pase a formar parte de la **Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena)**, la congresista tricolor sostuvo que la **militarización no es una solución** para **combatir la inseguridad** en el país.

<https://retodiario.com/nacional/2024/09/20/con-militares-en-funciones-de-policias-aumentan-las-violaciones-a-los-derechos-humanos-xitlalic-ceja-garcia/>